

## Usuarios de la sala de estudios de Amurrio piden que abra el fin de semana

M. PECIÑA/AMURRIO

Los usuarios de la sala de estudios abierta desde mayo en el Refor de Amurrio han reclamado la ampliación del horario para poder acudir los fines de semana, según manifestaron varias jóvenes que preparan sus exámenes. Desde su reapertura, el pasado 21 de agosto, el centro tiene un horario ininterrumpido entre las ocho y media de la mañana y las nueve y media de la noche. Está muy bien que no cierren a mediodía, aunque nos gustaría que fuera más amplio, subrayaron los demandantes de la ampliación del horario.

Los estudiantes también prefieren contar con un espacio más amplio, dado que la sala tiene capacidad para una veintena de personas y es raro el día en el que se pueden encontrar sillas vacías.

La ubicación de este local es valorada de forma muy positiva por parte de los estudiantes porque el entorno invita a relajarte si sales fuera según una alumna, mientras que otros consideran que se encuentra un poco a desmano, dada su distancia del centro urbano. Los usuarios se trasladan tanto a pie como en bicicleta y en ocasiones puntuales, en coche. Este espacio se acondicionó después de que los propios estudiantes presentaran varias peticiones para contar con un lugar habilitado especialmente para preparar los exámenes ya que la biblioteca no reúne condiciones óptimas para hacerlo. Allí hay mucha gente que va a leer los periódicos, explicó otra de las usuarias.

La sala acoge universitarios y opositores. Todos ellos cuentan con un ordenador con conexión a Internet que les permite completar sus trabajos o ampliar detalles acerca de las materias que estudian.

### Continuidad

El aula se abrió en mayo de forma provisional atendiendo a las peticiones de los estudiantes para preparar los exámenes de junio y septiembre. De momento, la iniciativa ha sido valorada de forma muy positiva por los asistentes. Los responsables de la instalación deberán hacer una valoración para decidir si continúa abierta en el mismo lugar que ahora o se cambian las condiciones en las que se presta el servicio o la ubicación ya que se intenta acercar la oferta a la demanda.